

## **Circular 543-2018**

En la presente, transcribimos la noticia que publico la Fuente: Economista, del viernes 7 de septiembre, respecto al aumento al salario mínimo en nuestra frontera norte.

Aumento al salario en la frontera, “de golpe”

El salario mínimo en la frontera norte subirá “de golpe” a 176.72 pesos, el doble del actual, a partir del

Indicó que dicho aumento ya fue acordado con los empresarios y con todos los gobernadores fronterizos

En entrevista con El Economista, la elegida para presidir la Secretaría de Economía refirió que el pres

Acompañado de Gabriela Márquez, el presidente electo presentó el Plan Frontera Norte (denominado

Márquez Colín dijo que “se trata de una zona libre en la frontera con Estados Unidos. Se trata de 30 ki

Explicó que el plan contempla la homologación de los precios de los combustibles en los municipios t

“Este programa es muy importante, y esperamos que haya un flujo de inversión muy importante a esta

Fuente: Economista, viernes 7 de septiembre